



8 de mayo

ROMA - Hoy, los trabajos del capítulo general se reanudan después de un magnífico día de descanso muy soleado que permitió visitas y pequeñas peregrinaciones.

Algunos cambios en el desarrollo de los trabajos, ya que nos preparamos para la elección del superior general prevista para el día siguiente.

En efecto, después de la oración de la mañana y del desayuno, a las 9h, se celebra la Eucaristía, animada por las tres delegaciones, holandesa, belga y alemana. Durante la misa hicieron memoria de treinta hermanos fallecidos en sus entidades desde el último capítulo.

A las 10.30 horas en el Pleno, el P. Jean Claude presentó las modalidades de elección del superior general. Aceptados por la asamblea, nos dividimos según los grupos ya constituidos en los días anteriores para trazar un perfil del nuevo equipo general y los principales objetivos y desafíos que se les confían.

Después de compartir en asamblea los resultados del trabajo de los cinco grupos, el P. Jean Claude nos invitó a emitir un voto de exploración sobre dos nombres de candidatos en una papeleta de votación. El padre facilitador, junto con los antiguos superiores generales, el P. CONSIDINE y el P. BREMBILLA, escrutó las papeletas de voto y abordó a los cohermanos que recibieron votos para probar su disponibilidad. A las 15:00 se muestran tres nombres en orden alfabético y sin el número de preferencias recibidas.

A partir de ese momento entramos en un clima de oración y reflexión con vistas a la elección canónica de mañana. Que el Espíritu Santo invocado nos asista y, sobre todo, que sea ejecutado.